

Promete gobierno de Estados Unidos apoyo a Guatemala en lucha contra el narcotráfico



Guatemala, 3 feb (RHC) El subsecretario de Asuntos Antinarcóticos de Estados Unidos, William Brownfield, manifestó la intención del gobierno de Barack Obama de reforzar el apoyo a Guatemala en la lucha contra el crimen organizado y el narcotráfico.

Durante una reunión en la capital guatemalteca con el presidente local, Jimmy Morales, prometió también Brownfield el respaldo de su país al aseguramiento de puertos y aeropuertos en esa nación centroamericana.

En tanto, durante una conferencia de prensa, aseguró el subsecretario norteamericano de Asuntos Antinarcóticos que el año venidero el Ejecutivo de Estados Unidos destinará más de 70 millones de dólares para apoyar los esfuerzos de Honduras y otras naciones de la región en la lucha contra la delincuencia, el tráfico ilícito y la pobreza, entre otros asuntos.

Mientras el presidente de Guatemala, Jimmy Morales, pidió priorizar la atención a la crisis que azota al sistema de salud en el país con relación a otros temas que también urgen resolver para bien de la nación.

"Gentes se nos están muriendo por la falta de medicinas en los hospitales, por eso tenemos que priorizar los pocos recursos que tenemos", afirmó, en el ámbito de la primera reunión del Consejo Nacional de Desarrollo Urbano y Rural de Guatemala (Conadur) bajo su mando.

Morales reiteró que los guatemaltecos "no podemos seguir viviendo de la caridad de otros países" y pidió de manera particular a los alcaldes considerar esa situación, así como a llevar el agua a los que no la tienen, antes que tratar de resolver otras tareas.

"No temamos hacer lo correcto, esforcémonos", afirmó el mandatario, quien alentó a "sembrar hoy con un trabajo que nos permita cosechar".

Durante la cita fueron definidos los ejes prioritarios del Gobierno de Guatemala, con base en los desafíos que asumió al ser investido el 14 de enero de 2016, como la reducción de la desigualdad social, de la desnutrición crónica, de los bajos índices educacionales, del déficit presupuestario, la criminalidad, corrupción y otros.

Alrededor de 17 objetivos, con 149 metas, el plan trazado en el ámbito del Conadur, ente creado por mandato constitucional e integrado por representantes de la mayoría de los sectores del país.

Entretanto cientos de trabajadores de la Dirección de Área de Salud de Huehuetenango recibieron con un paro de labores al presidente Jimmy Morales, de recorrido por ese departamento del occidente de Guatemala.

Informes transmitidos a Prensa Latina refieren que los huelguistas establecieron su base en las afueras de la institución rectora del sector en la región desde el domingo y aseguran no saldrán de allí hasta que logren la renuncia del jefe del área, por supuestamente desviar fondos públicos en su beneficio y otras irregularidades.

Personal de Aguacatán, Soloma y de otras localidades viajaron hasta la cabecera departamental para sumarse a quienes exigen, además, el establecimiento de contratos y el respeto a la estabilidad laboral; así como el cumplimiento de los pagos mensuales a cada trabajador.

"Estamos en contra de la corrupción y contratación de personas no gratas por la administración del Área de Salud de Huehuetenango. Basta de nepotismo, prepotencia, abuso de autoridad y tráfico de influencias", señala una de las pancartas colocadas en la ruta que debía seguir la delegación encabezada por el mandatario.

En tanto autoridades locales procuraban hacer ver al gobernante que la movilización de personas en la zona aledaña al Hospital Nacional Doctor Jorge Vides Molina de Huehuetenango tenía que ver con la inconformidad ciudadana respecto al incremento de la violencia común en el territorio, según audios transmitidos a los periodistas a través del WhatsApp.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86129-promete-gobierno-de-estados-unidos-apoyo-a-guatemala-en-lucha-contra-el-narcotrafico>



Radio Habana Cuba